

Le président du Parlement panafricain entame une visite de travail à Cuba



La Havane, 18 février, (RHC).- Le président du Parlement panafricain, Roger Nkodo Dang, a amorcé le programme de sa visite de travail à Cuba par une rencontre au Capitole de La Havane, siège de l'Assemblée Nationale, avec José Luis Toledo, président de la Commission des affaires constitutionnelles et juridiques du Parlement cubain. Ce dernier a expliqué au visiteur les modifications introduites dans la Constitution.

Le site web de l'Assemblée Nationale indique qu'au cours de l'entretien José Luis Toledo s'est référé au processus qui a abouti à la réforme de la Constitution et notamment au rôle joué par le peuple qui est devenu l'organe constituant de l'État.

Membre de la Commission qui a rédigé l'avant-projet de la Constitution, le député cubain a signalé que la proposition finale a été adoptée au cours d'un référendum, le 24 février dernier, par 86,85% des voix, ce qui met en évidence le large soutien que les Cubains ont apporté à la nouvelle Constitution.

De son côté, le président du Parlement panafricain a déclaré que les transformations contenues dans le texte placent l'être humain dans un premier plan et ajouté que le soutien exprimé par le peuple démontre

que le gouvernement a travaillé pour réussir une société plus juste et équitable.

Il a d'autre part reconnu la lutte du peuple cubain contre le blocus étasunien.

Roger Nkodo Dang a profité de l'occasion pour exprimer sa reconnaissance pour la coopération cubaine dans le continent africain, notamment dans le secteur de la santé et dans la formation de ressources humaines.

Peu avant, le président du Parlement panafricain avait déposé une gerbe devant le monument de José Martí, notre Héros National, sur la Place de la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/214725-le-president-du-parlement-panafricain-entame-une-visite-de-travail-a-cuba>



Radio Habana Cuba